



Pour embrasser son propre enfant, il s'est penché, mais avant qu'il ne puisse le faire, une flèche fut tirée et elle a embrassé la gorge du nourrisson...

"Ali Asghar (enfant de 6 mois), l'incarnation de l'innocence et de la droiture de l'Imam Hussein (AS)." Le fils nourrisson de l'Imam Hussein (AS), qui fut martyrisé dans la tragédie de Karbala. Il est également connu sous le nom d'Abdullah, l'enfant nourri au sein. Il est largement documenté dans les livres historiques qu'il avait six mois et qu'il est devenu martyr sous une flèche à trois pointes lors de la bataille. Selon le récit de Sabt ibn Jauzi tiré de Hisham ibn Muhammad Kalbi, pendant que l'Imam Hussein (AS) s'adressait aux soldats d'Umar ibn Sa'ad, il vit l'un de ses nourrissons agité par la soif, tel un poisson sorti de l'eau. Il prit son enfant de six mois et le présenta à l'ennemi, disant : "Ô gens ! Si vous n'avez aucune pitié pour moi, ayez alors pitié de cet enfant nourri au sein et donnez-lui une gorgée d'eau." Les narrations historiques indiquent qu'à cet instant, un homme de l'armée d'Umar ibn Sa'ad du nom d'Harmala ibn Kahil Asadi tira une flèche à la gorge de l'enfant, lui trancha l'oreille à l'oreille, lui sépara la tête du corps, et l'innocent enfant atteignit le martyr. L'Imam Hasan (AS) tint sa gorge, et alors qu'elle se remplit de sang, il la posa à terre et dit : "Ô Seigneur ! Si tu as retiré de nous l'assistance des cieux, mets-la alors à notre avantage et venge-toi de ces oppresseurs." Selon un récit historique enregistré, l'Imam Hussein (AS) pleura en assistant à cet incident et dit : "Ô Seigneur ! Tu es le juge ultime entre nous et ces gens qui nous ont invités à l'aide puis nous ont tués." Selon Sabt ibn Jauzi, à cet instant, une voix se fit entendre du ciel disant : "Laisse-le, ô Hussein, car au Paradis, une nourrice l'attend." Les musulmans chiites et les disciples de l'Imam Hussein (AS) considèrent Ali Asghar comme la Porte de la Satisfaction des Besoins. Ils consacrent la septième nuit du mois de Muharram à lui, pendant laquelle ils se livrent à des élégies et des deuils centrés autour de lui. On dit que son élégie est l'une des parties déchirantes de la tragédie de l'Achoura. De plus, chaque année, une cérémonie appelée "Shir Khwargan-e Hussein" est organisée le premier vendredi de Muharram pour commémorer l'Imam Ali Asghar (AS).

## **Educational Tourism Institute (Voice of Fitrah)**

[www.avayefetrat.ir](http://www.avayefetrat.ir)

+98-919-25-25-055

[/https://www.instagram.com/avayefetrat](https://www.instagram.com/avayefetrat)

<https://www.facebook.com/avayefetrat>

<https://telegram.org/avayefetrat>

<https://castbox.fm/vc/5313071>